

d'être prises en sérieuse considération par tous les savants de bonne foi, car les autres ne comptent pas pour moi.

Je pourrais ici combattre les théories qui ont vu le jour récemment sur l'origine des Égyptiens et de la civilisation égyptienne; mais l'occasion s'en présentera naturellement une autre année à la suite de l'exhumation complète de la nécropole d'Om el-Ga'ab. Les personnes qui chercheraient de plus amples détails sont donc priées de vouloir bien attendre jusque-là.

La Tremblaye, 16 novembre 1896.